Fraude inmobiliario

PAN y todo Va por México cierran filas con Taboada

O. BRITO Y L. LUGO-

Va por México defiende a Taboada

Corrupción. "Es miedo a perder CdMx y la Presidencia", acusan; Sheinbaum: hay pruebas y testigos

OMAR BRITO

CIUDAD DE MÉXICO

Las dirigencias nacionales de PRI, PAN y PRD, partidos que conforman la alianza Va por México, arroparon al alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, ante las acusaciones de la fiscalía de Ciudad de México que lo ciendo, de forma ilegal; por ello la vincula con actos de corrupción en el sector inmobiliario.

En un hotel de avenida Reforma, los líderes de los partidos Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, y de Acción Nacional, Marko Cortés, afirmaron miedo", lo que generó aplausos y que "los atacan" porque Morena tiene miedo de perder la elección de la Jefatura de Gobierno y la Presidencia en 2024.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, descartó que se trate de persecución política, sino de un caso judicial en el que hay documentos y testigos que demuestran la corrupción en ese sector.

"No es un tema ni electoral ni político, es una investigación... por qué no explican tantos edificios que no cumplen con los usos de suelo", cuestionó.

A la muestra de apoyo a Tarepresentación del líder del PRD, Jesús Zambrano. "Si quieren ganar a la mala la capital y los estados, déjense venir, aquí los estamos esperando", retó.

"Hemos convocado (a este acto de apoyo a Taboada) ante esta

la actitud perversa, ante estos gobiernos de López Obrador y de su homólogo del PAN y añadió: Claudia Sheinbaum, de Morena, que evidentemente tienen pavor 12: el PRI construyó 11 líneas del de que les ganemos la Presidencia Metro y no se nos cayó ninguna". en 2024 y la CdMx, dijo Cortés.

"Ya huelen a derrota y por eso están actuando como lo están hafiscalía y la Unidad de Inteligencia Financiera están vulgarmente convertidas en los brazos de López Obrador", añadió.

Al mirar a Taboada, sostuvo: "Los atacan porque les tienen arengas de "¡No estás solo, no estás solo!" a favor del alcalde.

Ante políticos que arroparon a Taboada, como Santiago Creel, Margarita Zavala, Roberto Gil y Jorge Romero, Cortés llamó al presidente López Obrador a desistir de lo que consideró una "persecución política" y comenzar una limpieza en su parti-

do y su administración. En tanto, Alejandro Moreno,

líder nacional del PRI, señaló: "Jamás habíamos visto un ataque brutal, sistemático, desde el Gobierno de la República conboada se sumó Luis Cházaro en tra organismos autónomos; hemos enfrentado campañas de odio, porque pretenden dividir a la oposición, quieren romper nuestra coalición, pero hoy les tenemos que decir con firmeza y contundencia: ini nos van a echar Alma Paola Wong para atrás ni nos van a doblar".

Alito buscó con la mirada a "Marko comentó lo de la Línea

La conferencia de prensa se

convirtió en un acto más parecido a un mitin, con más de 10 oradores, en el que prometieron ser los ganadores en los comicios de Coahuila, Estado de México, CdMxyla Presidencia.

A los reclamos se unió el líder del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero: "Que siga lo que tenga que seguir, seguiremos nosotros... que se preparen".

"Nada que ocultar"

Taboada afirmó que la acusación sobre sus vínculos con el cártel inmobiliario en Benito Juárez es parte de "montaje anunciado y chafa" con el que buscan frenar su candidatura a la CdMx.

Luego de que la fiscalía diera a conocer la declaración de un empresario que lo acusa de desviar 10 millones de pesos en la reparación de la alcaldía tras el sismo de 2017, el panista reiteró que es un testigo "sometido".

Tras el espaldarazo a Taboada, Sheinbaum negó una persecución política en contra del alcalde y de la oposición.

Con información de Leonardo Lugo y



El alcalde de Benito Juárez y, detrás, los líderes nacionales de PRI y PAN, Alejandro Moreno y Marko Cortés, además del diputado Santiago Creel. JAVIERRÍOS